

Baselland

† Dr. Hans Jakob Gerster, Arzt in Gelterkinden

rh. Wie wir soeben vernehmen, ist im Alter von 68 Jahren Dr. med. Hans Jakob Gerster-Eggenberger, Arzt in Gelterkinden, gestorben. Dr. Gerster war ein eigenwilliger Kopf, der sich nur ungern mit den offiziellen Anschauungen abfand und sich oft mit diesen leidenschaftlich auseinandersetzte. Bekannt geworden ist sein Name vor allem als der eines eifrigen Verfechters der Knaus-Oginoschen Lehre von der natürlichen Geburtenregelung. Für diese setzte er sich mit aller Leidenschaft, die ihm zu Gebote stand, ein, und er propagierte sie auch in Broschüren und Flugschriften. Angriffe wegen seines Einstehens für das, was er als recht betrachtete, blieben Dr. Gerster nicht erspart, doch liess er sich dadurch nicht anfechten. Er blieb bei dem einmal als richtig Erkantten und führte daneben seine Landpraxis, soweit es ihm die Zeit erlaubte und es ihm Freude machte. Als Persönlichkeit origineller Prägung wird dieser Oberbaselbieter Arzt denen, die ihn kannten, in Erinnerung bleiben.